



NOTA DE PRENSA N° 007 – 2012-GRC - DRE/UGEL-I/OF.C.RRPP

Ugel Jaén resuelve problemática del sector de forma descentralizada

Por: Grimaldo Adrianzén Larreategui



“Para evitar las comisiones de padres de familia en la ciudad funcionarios se trasladan a lugar de los hechos”.

Solucionar los problemas en el mismo lugar de los hechos es política de la actual gestión; Esta vez, ante la invitación del alcalde del distrito de Pomahuca el Director de la Unidad de Gestión Educativa Local – UGEL Jaén, Prof. Yone Asenjo Calderón acompañado de funcionarios de la Gerencia

Subregional se trasladó hacia la capital de distrito en donde se habían reunido más de 400 padres de familia y autoridades de los diferentes caseríos para exponer la problemática de su comunidad y poder encontrar alguna solución a la misma.

En la reunión los padres de familia denunciaron al profesor José Manuel Becerra Díaz de la I.E. N° 16127 del caserío Colaguay por no asistir a su centro laboral a pesar de haberse iniciado el año escolar. Agregaron que durante los 14 años que tiene de servicio en el lugar, varias veces argumenta estar mal de salud coincidentemente en los primeros días de clase.

“Los destakes por salud son un grave problema para la UGEL, pero nosotros los funcionarios nos regimos a normas y leyes y tenemos que respetarla, si un docente viene con una certificado médico que argumenta estar mal de salud tenemos que respetarla, por que nosotros no somos médicos para dar una opinión, y es por eso que hemos tenido una reunión multisectorial con el director de Es salud para que nos ayude a parar todo este malestar generado, hay profesores que se las ingenian para obtener un certificado que argumentan estar mal de salud pero que se los ve por allí de los mas tranquilo y queremos frenar toda esta situación” añadió Asenjo Calderón.

La comitiva atendió a los padres de familia hasta altas horas de la tarde del domingo último, y de esta manera evitar que los padres de familia tengan que gastar su dinero formando comitivas para trasladarse hasta la ciudad con el objetivo de ser atendidos. En el transcurso de las siguientes semanas, la UGEL Jaén seguirá con los recorridos constantes para supervisar el normal funcionamiento de las I.EE de nuestra provincia de Jaén.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL JAÉN
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RRPP**

“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”



**Se agradece su difusión.
Jaén 14 de marzo del 2011**

***OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***